
「生小ドリームフェスタ２０１８」大成功！
温かい拍手ありがとうございました

１５日（土）「生小ドリームフェスタ２０１８」には、たくさんの方々のご来校ありが

とうございました。子どもたちは大勢の方々から見ていただく喜びを感じながら精一杯演

技できたのではないかと思っています。さらに、演目が終わる度に盛大な拍手をいただい

た上、最後まで熱心に見ていただいたことに心から感謝申し上げます。子どもたち、保護

者の方々みんなで成功させたフェスタだったと思っています。本当にありがとうございま

した。下にＩ．さんの作文を載せました。練習から本番までの心の動きが感じ取れます。

また、裏面に当日の様子を載せました。それぞれの場面を思い出しながらご覧いただけれ

ば幸いです。

所長訪問が行われました！
２０日（木）南教育事務所の鈴木所長、南教育事務所仙北

出張所のＩ．所長、Ｋ．副主幹、Ｏ．副主幹が本校を訪れ、

本校の学校の様子を見てくださいました。所長訪問は、年に

１回全ての学校で行われ、学習の様子などをご覧になり、ア

ドバイスをいただくものです。訪れた方々からは、学習規律

がしっかりしていること、自分の考えがしっかりノートに書

けていることなどについてお褒めの言葉をいただきました。さらに研修を積んで１１月の

研究会を迎えたいと思っています。

田沢湖マラソンの開会式で選手宣誓！
１６日（日）に行われた田沢湖マラソンの開会式で、６

年のＫ．さんとＳ．さんが選手宣誓をしました。二人ともか

なり緊張したようですが、「最後まで全力で走り切ることを

誓います」と力強く宣誓してくれました。

フェスタを終えて ６年梅組 Ｉ．さん

私がフェスタで良かったと思ったことをいくつかあげたいと思います。一つ目は、

委員会活動です。私は福祉委員会で案内係をやりました。案内係は、来ひんのお客様

や高れいの方にプログラムの順番を教える仕事です。私は話しかけられたとき、きち

んと質問に答えられ、相手の方にも分かってもらえたので良かったです。二つ目は平

成最後のフェスタを成功で終えたことです。全校のみんなや地域のみなさんの力があ

ったから成功したと思います。会場の皆さんのたくさんの拍手や笑いがあって良かっ

たです。三つ目は大きな声で歌えたことです。八郎の劇では練習の時は、と中でつま

ったりすることがあったけど、本番ではすらすらつまらずに歌えました。また、フィ

ナーレのふるさとの２番は先生に注意されたところをきちんと歌えたし、他の学年が

歌っているときの姿勢に気をつけることができたのでよかったです。全校のみんなが

一番星のように輝いていたフェスタだったと思います。

授業を参観する事務所の方々

※裏面に続く
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１年 はじめのあいさつ

ドラムのＹ．さん

金管合奏「Ｕ.Ｓ.Ａ」他

２年「ぴいすスイミー」

３年「にん・ニン・忍者」

５年｢歌って!「踊って!きらきら学年の毎日｣

フィナーレ 全校合唱「心を合わせて歌おう ～学年別メドレー～」

バトン･ダンス･ガードクラブの｢ﾌﾟﾑﾌﾟﾑ｣

６年有志による民謡・手踊り

４年 影絵「辰子姫物語」（上）
とその舞台裏（下）

６年 「八郎」

ナレーションのＹ．さん（左の写真）と終わりのあいさつ

をする（左から）Ｋ．さん、Ｓ．さん、Ｈ．さん


